

Exposition à ciel ouvert "Geste Céleste" - De juillet à octobre

Par Nicolas Lavarenne
promenade des Remparts

Depuis 1984, Nicolas Lavarenne expose ses oeuvres dans le monde entier. Au regard du succès que rencontre la sculpture « le défi » de l'artiste acquise par la Ville et installée sur les Remparts, de nouvelles sculptures investiront de manière éphémère l'écrin de la vieille ville et plus particulièrement la nouvelle promenade piétonne des Remparts.



Infos : cultureetpatrimoine@ville-antibes.fr

